

Bio

Jean-François Juneau, Acting Senior Director, Defence Industrial Strategy Team

Jean-François Juneau est depuis février 2025 directeur principal par intérim dans l'équipe de la stratégie industrielle de la défense. Avant de se joindre à cette équipe, il a été directeur des opérations pour le Bureau de la Commission indépendante d'examen des acquisitions de défense entre 2022 et 2025. Entre 2011 et 2022, Jean-François a occupé plusieurs fonctions dans le groupe des politiques à la défense nationale, incluant en tant que directeur des affaires du Cabinet pendant quatre ans. Avant cela, il a contribué à la finalisation et la mise en oeuvre de la politique de défense du Canada, Protection, Sécurité, Engagement, en tant que directeur adjoint du développement des politiques. Jean-François a aussi travaillé aux affaires parlementaires, à l'analyse stratégique et dans la rédaction de discours.

Jean-François Juneau has been Acting Senior Director in the Defence Industrial Strategy team since February 2025. Before joining this team, he served as Director of Operations for the Office of the Independent Review Panel for Defence Acquisition from 2022 to 2025. Between 2011 and 2022, Jean-François held several positions within the Policy Group at National Defence, including serving as Director of Cabinet Affairs for four years. Prior to that, he contributed to the finalization and implementation of Canada's defence policy, *Strong, Secure, Engaged*, as the Deputy Director of Policy Development. Jean-François has also worked in parliamentary affairs, strategic analysis, and speechwriting.